
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins Jugendleichtathletik in Eiderstedt 
e.V. am 09.02.2019 

Teilnehmerliste anhängend 

Beginn 19 Uhr 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
Die Vorsitzende Susanne Garsoffky eröffnet die Versammlung um 19 Uhr und begrüßt 
die anwesenden Mitglieder. Sie stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht 
verschickt wurden und die Versammlung beschlussfähig ist. 

2. Genehmigung der Tagesordnung:  
Es wird einstimmig eine Änderung der Tagesordnung beschlossen. Zur Tagesordnung 
wird Punkt 7a  Datenschutz / Satzungsänderung hinzugefügt. 

3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 09.02.18. 
Auf die Verlesung des Protokolls wird verzichtet, das Protokoll wird im einstimmig 
genehmigt.  

4. Jahresbericht der Vorsitzenden: 
• Marcel Lienstädt hat im vergangenen Jahr die DM-Qualifikation erreicht. 
• Der Förderverein unterstützt weiterhin die Sportler bei den anfallenden 

Übernachtungskosten 
• Die Kassenlage hat sich gebessert 
• Es wurde eine Liste von Sportgeräten erstellt, die einzelne Spenden ermögliche 

(z.B. ein Wurfball=10 Euro-Spende) 
• Für die neue Hochsprungmatte gibt es von der NOSPA eine Spende in Höhe von  
€ 3500,- und einen Zuschuss vom LSV 

• Antonia und Annette Dircks arbeiten an einer neuen Homepage für den 
Förderverein. Kai Ingwersen erhielt € 200,- für die Gestaltung der Website. 
 

5. Bericht des Kassenwarts: 
Stand bei der letzten Versammlung: € 5706,67,  
Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge € 1713,-,  
Spende € 100,-  
NOSPA € 3500,-.  
Dem gegenüber stehen die Ausgaben in Höhe von 
€ 183,30 für die Homepage und die Bankgebühren, 
€ 100,- Spende an RSH-Aktion, 
€ 200,- für Kai Ingwersen/Website,  
Kosten für Trainingslager und Übernachtungen der Athleten in Höhe von  
€ 1149,70.  
Das Ergibt einen heutigen Kassenbestand in Höhe von  
€ 6168,67.   
 

6. Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des Vorstands: 
Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Marcel Lienstädt und Thomas Philippsen 
geprüft und es wurde eine korrekte Kassenprüfung ohne Beanstandungen festgestellt. 
Die Entlastung des Vorstands erfolgt einstimmig bei Enthaltung des Vorstands. 
 

7. Wahlen:  
Die Wahlleitung übernimmt Annette Dircks, es werden einstimmig offene Wahlen 
beschlossen.  
Vorstand: Susanne Garsoffky wird für zwei Jahre gewählt, die Wahl erfolgt 
einstimmig bei eigener Enthaltung. 



Kassenwart: Da Kevin Weineck sein Amt abgeben möchte, stellt sich Annette 
Dircks zur Wahl. Sie wird einstimmig  für zwei Jahre gewählt bei eigener Enthaltung. 
Das Amt der Schriftführerin gibt sie deshalb ab. 
Schriftführer: Tanja Cordts-Sanzenbacher übernimmt für ein Jahr kommissarisch 
den Posten der Schriftführerin, die Wahl erfolgt einstimmig bei eigener Enthaltung. 
Beisitzer:  Wolfgang Belz wird einstimmig gewählt bei eigener Enthaltung. 
2.Kassenprüfer: Kevin Weineck wird einstimmig gewählt bei eigener Enthaltung.  
 
7a. neue Datenschutzgrundverordnung/Satzungsänderung: 
Michael Weineck berichtet von den Auswirkungen der neuen 
Datenschutzgrundverordnung auf den Verein. Relevant für den Verein sind 
hierbei die Adressverwaltung, die Kontodaten der Mitglieder und die Berichte über 
Sportveranstaltungen auf der Website. Die Athleten können hierfür schriftlich der 
Veröffentlichung widersprechen.  
§12 der Satzung muss geändert werden. 
Es wurde einstimmig einer Änderung der Satzung zugestimmt. 
 
Die Versammlung wird zum Grünkohlessen von 19:30- 19:55 Uhr unterbrochen. 
 

8. Bericht des Trainers Torsten Westphal: 
Herr Westphal berichtet, dass es seit der Auflösung der LG Tönning/St.Peter-Ording 
möglich ist, Startgemeinschaften für die Staffeln zu melden.  
Zum 01.01.2019 hat Sabrina Heil vom WykerTB zum TSV St.Peter-Ording gewechselt. 
Neue Wettkampkleidung wurde angeschafft, dies wurde auch vom Förderverein 
finanziell unterstützt.  
Es gab zudem finanzielle Beiträge des Fördervereins zu Kader-Lehrgängen, Kosten 
für Übernachtungen bei Wettkämpfen und Trainingslagern. 
Positiv hervorzuheben sind in 2018 die DM-Qualifikationen von Nadja Belarbi und 
Marcel Lienstädt. 
Ausblick für 2019: auch in diesem Jahr soll es im April ein Trainingslager geben. 
Diesmal geht es nach Italien vom 05.04.-14.04.19. Die Kosten werden bei ca. € 650,- 
pro Person liegen,  auch hier wäre ein Zuschuss durch den Förderverein hilfreich. 
 
Amelie Hermann berichtet von ihrer Trainertätigkeit zusammen mit Antonia 
Dircks. Die Beiden trainieren die 4.-6.Klässler im Alter von 10-13. Es gibt eine gute 
Beteiligung von bis zu 13 Trainierenden, auch Wettkämpfe wurden schon gemeinsam 
bestritten. 
 

9. Verschiedenes: 
Die nächste Jahreshauptversammlung soll am 07.02.20 stattfinden, wieder im 
Eiderstedter Krog. Ersatztermin wäre der 21.02.20.  
Herr Belz berichtet noch abschließend von Zuschüssen des Kreisjugendrings, die für 
Trainingslager beantragt werden können. Der Zuschuss liegt bei € 5,- pro Teilnehmer 
und Tag. Eventuell könnte man auch dort Zuschüsse für das nächste Trainingslager 
beantragen. 
 
Die Vorsitzende Susanne Garsoffky beschließt die Sitzung um 20:20 Uhr. 

 

  

 


